
Die Infozeitung der Freiwilligen Feuerwehr Klein-Krotzenburg

Infos•Termine•Nachrichten•
Mitteilungen•Aktuelles•Berichte



Volleyballturnier

Auch in diesem Jahr nahmen wir wieder am Volleyballturnier in Klein-Auheim teil. Es wurde in zwei Gruppen a 7 Mannschaften gespielt. Im ersten Gruppenspiel trafen wir auf die Kameraden aus Hainstadt. Den ersten Satz gewannen wir mit 25:9 und den zweiten Satz nach größerer Gegenwehr der Hainstädter mit 25:15. Im zweiten Spiel mussten wir uns leider Wolfgang mit 19:25 und 11:25 geschlagen geben. Danach folgten zwei leichtere Gruppenspiele gegen Hanau-Mitte und Dietzenbach, die wir mit jeweils 2:0 Sätzen gewannen. Nun mussten wir uns den Gastgebern des Turniers Klein-Auheim stellen. Trotz eines guten Spiels auf beiden Seiten mussten wir uns dem späteren Turniersieger mit 15:25 und 8:25 geschlagen geben. Im letzten Vorrundenspiel trafen wir auf die Werksfeuerwehr der Allessa Chemie. Diese bezwangen wir mit 25:15 und 25:9. Dadurch sicherten wir uns den dritten Platz in unserer Gruppe und spielten somit um Platz 5/6. Hier traf unser Team auf Grossauheim. Durch die stellenweise langen und spannenden Vorrundenspiele, wurden die Platzierungsspiele auf einen Satz bis 15 verkürzt. Trotz der schweren Spiele in der Vorrunde setzten wir uns mit 15:7 durch und erreichten den 5 Platz. Erster des Turniers wurde Klein-Auheim, vor Seligenstadt, Wolfgang und Langendiebach. Die Kameraden aus Hainstadt erreichten den 12 Platz von 14 teilnehmenden Mannschaften.

Unserer Mannschaft gehörten an: Carl Bauernfeind, Harald Schwab, Uwe Merget, Sven Fischer, Matthias Wolz, Markus Kreß, Wolfgang Größer. Trainiert wurde sie vom Teamchef Armin Merget und Martin Grundel.



Unser Team belegte den 5 Platz.

Winterwanderung

Auch in diesem Jahr fand wieder eine Winterwanderung statt. Am 08. Januar 2005 brachen wir am frühen Nachmittag auf. Vom Feuerwehrhaus aus wanderten wir Richtung Tannenhof, weiter über die Langschneise, vorbei an der Autobahnraststätte. Nicht weit davon entfernt machten wir eine Pause und stärkten uns mit warmen (Glühwein) und kalten Getränken.

Danach ging unsere Wanderung weiter in Richtung Jügesheim zum Schützenhaus „Diana“, wo wir einkehrten. Nach längeren Wartezeiten bekam auch der letzte Wanderer irgendwann sein Abendessen, aber geschmeckt hat es allen. Zurück ging es per MTW, Tobias übernahm diesmal den Shuttle-Service. Im Feuerwehrhaus fand der Abend dann seinen Abschluss bei gemütlichem Beisammensein.



Die Wandersleute, allen voran Moni.

Termine

- **Stammtisch:** Fr. 29.4.2005
Fr. 27.5.2005
Fr. 24.6.2005
- **Maibaumstellen am Platz der Republik** Sa. 30.4.2005
- **Interschutz** 9-10.6.2005
- **Grillfest** 30.7.2005
Verein
- **Kanufahrt** 9.-11.9.2005

Adresse: FF Klein-Krotzenburg
Kirchstrasse 61
63512 Hainburg

Telefon: 06182/5033

Fax: 06182/7829020

eMail: info@feuerwehr-klein-krotzenburg.de

Internet: <http://www.feuerwehr-klein-krotzenburg.de>

Skifreizeit

Die Skifreizeit führte uns dieses Jahr ins Zillertal, nach Hippach/Schwendau, wo wir den „Steindlhof“ von Familie Sporer in Beschlag nahmen. Das Wetter war durchwachsen – super Pulverschnee gab es reichlich, dafür ließ sich die Sonne eher seltener blicken. Das tat der guten Stimmung aber keinen Abbruch. Es gab wie immer jeden Tag lecker Essen, der Küchendienst wurde jedoch nicht von allen Teilnehmern wirklich ernst genommen. Da dieses Mal die komplette Wehrführung teilnahm, wurden nach dem Skifahren täglich Übungen angesetzt: z.B. Zurechtfinden in überfüllten Apres-Ski-Buden und zudem befand sich im Keller unserer Unterkunft eine Art Atemschutzübungsstrecke, die von besonders übungshungrigen unserer Gruppe gerne genutzt wurde. Aufgrund der Grippewelle hatten wir leider einen hohen Krankenstand, hatten aber trotzdem sehr viel Spaß und freuen uns schon alle auf das nächste Jahr.



Die Skiprofis.



Zusehen sind die Teilnehmer der diesjährigen Skifreizeit.

Logo

Wir die Feuerwehr Klein-Krotzenburg, sind auf der Suche nach einem Logo für unsere Feuerwehr. Es soll auf Briefköpfe und alle öffentlichen Schreiben der Feuerwehr integriert werden. Daher soll es wie das Ferrari oder das Windows Logo unsere Feuerwehr eindeutig repräsentieren. Das Logo sollte einfach gehalten sein, aber soweit noch etwas mit der Feuerwehr Klein-Krotzenburg zutun haben. Deshalb rufen wir alle Vereinsmitglieder, Freunde / Interessierte an der Feuerwehr auf, sich an der Logofindung zu beteiligen. Die Vorschläge für das Logo können im Feuerwehrhaus, bei allen Aktiven oder per Email info@feuerwehr-klein-krotzenburg.de an die Feuerwehr übersandt werden. Vorschläge können bis zu unserem Grillfest am 30.Juli abgegeben werden.